



Wer im Gedächtnis seiner Lieben
lebt, ist nicht tot, er ist nur fern.
Tot ist nur, wer vergessen wird.



In stiller Trauer geben wir bekannt, dass
unsere liebe Mutter, Schwiegermutter, Großmutter,
Schwester, Schwägerin und Tante

Frau

Margarete Maier

geb. Haretzmüller
Bad Ischl, Brennerstraße 14

uns am Samstag, dem 11. Februar 2012, im 76. Lebensjahr
für immer verlassen hat.

In Liebe und Dankbarkeit:

Natalie und Christian Wu
Tochter und Schwiegersohn

Leo und Tim
Enkel

in Namen aller Verwandten

Einem nachgelassenem Wunsch entsprechend wurde
die Verstorbene zur Einäscherung überführt.

Die feierliche Beisetzung der Urne findet
zu einem späteren Zeitpunkt im Familienkreis statt.

A-1020 Wien, Obere Augartenstraße 18/8/15